

# Der Schulbäcker

Leckere Brötchen, süßer Duft – der Schulbäcker ist ein toller Platz unserer Schule. Wer hier sein Essen kauft, kommt garantiert mit vollem Magen zurück in den Unterricht. Schon beim Betreten des Bäckers wirst du von wunderbaren Düften wie von einer Welle überschüttet und festgehalten. Es riecht nach frischen Brötchen, leckeren Brezeln und vielem mehr. Um dich herum siehst du überall Gebackenes vom Allerfeinsten. Stimmen von Schülerinnen und Schülern, die alle das Backwerk kaufen wollen, hallen lautstark durch den einzigen Verkaufsraum, denn jeder will das Beste ergattern. Die Brötchen scheinen zu einem zu sprechen: „Hier, nimm mich. Ich bin das kostbarste!“, und sofort bekommst du Lust auf eine Kleinigkeit. Die Freundlichkeit des Bäckers, der trotz der vielen Schüler sehr gelassen bleibt, macht diesen Ort für mich noch idyllischer. Hier fühle ich mich geborgen.